

あきた

エコマイスター
NEWS

あきたエコマイスターとは・・・？

「あきたエコマイスター」とは「環境あきた県民塾」を修了後、「地域の環境保全活動のリーダー」として県に登録された方達のことで、省エネやクリーンアップなど、環境のために率先して活動されています。皆さんも地球環境のことを思い考えながら、「あきたエコマイスター」として活動の輪を広げていきませんか？

あきたエコマイスターの活動紹介

成瀬ダム・栗駒山荘
視察見学会
(10/22 東成瀬村)

原石山や堤体打設現場など普段なかなか見ることのできない現場を見学することができました。

秋田県地球温暖化防止
マスコットキャラクター
あすびー

本荘海岸クリーンアップ
(7/29 本荘海岸)

本荘海岸(菖蒲公園通り経由)でのクリーンアップでは暑い中、皆さんの頑張りで多くのごみを回収することができました。



12月4日(土) 大館市北地区コミュニティセンター

令和3年度 環境あきた県民塾 修了式が行われました!

令和3年度「環境あきた県民塾」の修了式が、12月4日(土)に大館市北地区コミュニティセンターで行われ、9講座中6講座以上を受講し、単位を取得した24名が修了生として認定され、塾長から修了証書が授与されました。そして新たに23名が「あきたエコマイスター」として県に登録されました。

今後、地域での環境保全活動のリーダーとなって活躍されることが期待されます。



来賓挨拶



修了生へ修了証書授与



記念撮影

今年度も環境について「楽しく」学びました!

「環境あきた県民塾」では、幅広い年齢の皆さんが受講し、令和3年度も毎回様々なテーマをもとに、座学も体験も充実した内容で行われました。受講者の皆さんは、「環境あきた県民塾」をきっかけに、ともに環境について学ぶという目標のもと、参加者同士で交流を深めながら、いきいきと学習されていました。



SDGsとの関わりと秋田をとりまく環境について学習しました。



身近な大気・水質や環境放射能について学びました。



長走風穴で自然の豊かさを体感しました。



アーバンマインと秋田県の鉱山技術のポテンシャルを知りました。



こでのんの分解に挑戦しました。



リサイクル関連施設を見学しました。



地球温暖化問題について学びました。



再生可能エネルギーについて学びました。



自治体の課題と取り組みについて学びました。

「環境あきた県民塾」の講座を受講することであきたエコマイスターの登録ができるよ。
令和4年度は県央地域で開催を予定しているよ!ぜひ、挑戦してみてね!



新しい「あきたエコマイスター」が誕生しました☆

今年度新しく「あきたエコマイスター」として県に登録された方から今後の活動目標や思いをうかがいました。



多賀谷 正和さん

生活の中のムダを無くし、地球温暖化防止のため、意識づけし、小さなことから生活を変えていきます。



畠山 浩介さん

子どもたちの未来のためにも「環境あきた県民塾」で学んだことを意識して取り組みたいです。



新堀 賢一さん

環境に関する情報を地域の年配の人にもわかりやすく広めていければと思っています。



藤島 美恵子さん

貴重な資源を無駄に使わず、環境を考え生活を変えていかないとはいけません。



岩本 靖子さん

楽しく長く環境のことを考え、自分ができることを頑張っていきたいです。



佐々木 憲治さん

県民塾で学んだことを家族等にも教えて、自分のできることをやっています。



小林 香織さん

SDGsについて自分が関わっていける活動を会社でも紹介し活かしていけるようになりたいです。



浜松 康介さん

県民塾参加により、知見を広めることができたので、今後は積極的に環境活動に参加していきたいです。

先輩あきたエコマイスター

秋田県の素晴らしい環境を守りたい

岩本 勝則さん(北秋田市)



「環境紙しばい」作製

私は平成28年度に「環境あきた県民塾」を修了し、あきたエコマイスターとして活動している岩本勝則です。

私が、あきたエコマイスターを目指した理由は、前職の株式会社タイセイ勤務時に秋田県産業廃棄物協会の県北支部大館地区事務局を担当し、「不法投棄」と「地域クリーンアップ」に携わることで、

「環境」について深く考えさせられることが多かったからです。

例えば、少し奥まった山道などには廃家電や廃タイヤなど、明らかに業者が廃棄したと思われるごみがありました。また、河川付近には農業従事者が廃棄したと思われる使用済みビニールや使われなくなった廃農機具などが散乱していました。

「ちょっとだけ」とか「誰も見ていないからこれぐらいはいいだろう」とか、誰もが持っている心の隙間に悪魔がささやいたのではと思います。

あきたエコマイスターに登録して良かったことは、同じような環境意識を持った「仲間」が増えたことです。

同じあきたエコマイスターの方々と令和元年・2年に、鹿角きりたんぼFMに出演し、「プラスチックごみ」や「COOL CHOICE」などの地球温暖化防止について議論しました。

他にも、同じくあきたエコマイスターの方々と一緒に、「環境紙しばい」という環境啓発用ツールの作製にも携わることができました。

それぞれ生活地域や年代は違えども、「秋田県の素晴らしい環境を守りたい」と思う心は同じだと思います。大切なことは、今後も持続可能な社会を次世代に残すことができるよう、あきたエコマイスターや地球温暖化防止活動推進員が力を合わせて活動をより広げていくことだと思います。

まずは、やれることからその一歩を踏み出しましょう！

皆さん、ご一緒に活動していきましょう！



きりたんぼFM出演時の岩本さん



環境大賞受賞 石木田まり子さん

長年、地球温暖化防止に関する普及啓発活動に取り組んでこられた、あきたエコマイスターの石木田まり子さん（鹿角市）が、秋田県の環境大賞を受賞されました。

石木田さんは市消費者の会の代表を務め、省エネルギーや循環型社会の推進について情報を発信しているほか、個人でも秋田県地球温暖化防止活動推進員、また、あきたエコマイスターとして地域のクリーンアップや植樹などに積極的に取り組んでおられます。

あきたエコマイスターの方の頑張りや、このように評価されることは、一緒に活動している皆さんにとっても、とても励みになりますね。

※秋田県環境大賞…県民の環境保全に関する自主的な取り組みを促進するため1998年に創設。



あきたエコマイスターの活動紹介

コロナ禍の中ですが、あきたエコマイスターの皆さんは個人でも、参加可能な地域行事やイベントなどに積極的に参加し、様々な地球温暖化防止・環境啓発などに取り組んでいます。その一部を紹介いたします。



研修会などにも積極的に参加



松枯れ被害木を再利用した展示



自家製エコバッグの普及を勧める



絵本の読み聞かせて児童に環境啓発

あきたエコマイスターの皆さんが作製に携わった環境紙しばいが大館市ミニ・エコフェア（8/1 秋田犬の里）で使用されました♪



新型コロナウイルス感染拡大の状況のため、規模を縮小しての開催となりましたが、会場には「3R」などについて、大人も子供も楽しく学べるブースが並び、あきたエコマイスターの皆さんが作製に携わった「環境紙しばい」コーナーもありました。

タイトルは「く～るちゃんの日」で、主人公のく～るちゃんは、地球を冷やすCOOLからとって名付けられました。く～るちゃんが朝起きてから夜眠るまでの一日の中で、家族や友達と一緒に地球温暖化防止を考えながら、できることから取り組んでいくことが描かれています。あきたエコマイスターの思いがより多くの皆さんに伝わるといいですね！

「環境紙しばい」は貸出ししておりますので、興味のある方は「認定NPO法人環境あきた県民フォーラム」までご連絡ください。



秋田の資源に関するブース



使用済「天ぷら油」で動くエコカーの試乗体験



「環境紙しばい」の様子



「環境紙しばい」の作製時の様子



エコマイスターの方々が作製に携わった手作りの「環境紙しばい」

編集：認定NPO法人環境あきた県民フォーラム
〒010-0951 秋田市山王5丁目7番6号 林泉会館
TEL：018-853-6755 FAX：018-853-6765
E-mail：mail@eco-akita.org



発行：秋田県生活環境部温暖化対策課
〒010-8570 秋田市山王4丁目1番1号
TEL：018-860-1573 FAX：018-860-3881
E-mail：en-ondanka@pref.akita.lg.jp

できることから始めよう♪
みん家で
ストップ・ザ・温暖化あきた
リサイクル通性A
この印刷物は、印刷用の紙へ
リサイクルできます。